
【本报讯】3 月 22 日，普
拉博沃到访位于雅加达市
中区的民族民主党总部大
楼，受到民族民主党总主
席巴洛的热烈欢迎。见面
后，他们俩就像许久未见
似的，互相敬礼、握手、拥
抱，甚至相互脸贴脸问候。

在 这 次 见 面 会 上 ，巴
洛由一些党员干部陪同 ，
其 中 有 秘 书 长 达 斯 林
（Hermawi Taslim）、中 央 理
事 会 主 席 威 利（Willy Ad-
itya）、财 务 总 管 沙 洛 尼
（Ahmad Sahroni）与 辅 导 委
员 会 委 员 穆 尔 迪 雅（Les-
tari Moerdijat）。 普 拉 博 沃
则由大印尼行动党秘书长
穆 扎 尼 长（Ahmad Muzani）
与中央理事会常务主席达
斯科（Sufmi Dasco）陪同。

当参加会晤的各位人
士都进入会议室后 ，随即
举行了闭门会议。闭门会
议结束后，巴洛和普拉博
沃各自发表了声明。

巴洛在接受记者采访
时表示，普拉博沃的到访
是两位已经建立了大约 40
年关系的老朋友之间的一
种联谊活动。对我个人而
言，当然还有对普拉博沃
先生来说，保持这种精神
是非常自然的，已经坚持
了 40 年的友谊，可以很好
地保持下去。我们祝贺普
拉博沃先生，还有吉布兰
先 生 ，他 们 都 已 当 选 为
2024 年大选结果的当选总
统和副总统。

普 拉 博 沃 坦 言 ，对 民

族民主党总部的访问是巴
洛向自己和吉布兰表示祝
贺的赞赏和感谢，即在普
选委宣布当选为总统和副
总统之后。为了尊重这些
行为，我来了，并在民族民
主党总部受到了款待。我
认为，这事件的意义在于，
我们的祖国已经发展成为
一个成熟的国家，一个成
熟的民主制度。我们意识
到，我国所采用的民主并
不完美，仍有许多缺点需
要纠正。但是我相信，我
国将成为一个强大而伟大
的 国 家 。 但 是 有 一 个 条
件，就是我们的精英、领导
人务必一起工作。因此我
认为，领导层之间的合作
非常重要，这是我们人民
的愿望。希望所有参加过
2024 年 大 选 的 人 士 、政 党
精英和参与者，再次和平
相处，竞争已经结束。精
英们必须为人民树立一个

好 榜 样 ，即 团 结 更 有 效
益。我们必须承认这场竞
争是很好的，我们需要各
种竞争。但是，在竞争之
后，是时候让我们一起工
作了。现在是我们为祖国
携手合作的时候了。

普 拉 博 沃 声 称 ，在 见
面会上，已向民族民主党
总主席巴洛提出邀请加入
印 度 尼 西 亚 前 进 联 盟
（KIM）。

巴 洛 表 示 ，会 将 这 一
提议视为普拉博沃对民族
民主党表示赞赏的表现 。
我们将观察时态的发展 ，
是否加入印度尼西亚前进
联盟，其几率是 50:50。

普 拉 博 沃 表 示 ，我 们
将观察各方最好的儿女 。
最重要的是，我非常感激，
我真的很感谢民族民主党
的善意。竞争结束后，我
们仍然是朋友，我们仍然
是一家人。我们仍然热爱

我 们 的 祖 国 。 在 竞 争 之
后，我们团结起来建设我
们的祖国。这就是我真正
想强调的。

3 月 22 日 ，大 印 尼 行
动党副总主席哈比布罗曼
（Habiburokhman）声 称 ，普
拉博沃不仅会见民族民主
党的领导层，还将会见团
结建设党的领导层。普拉
博沃作为 2024 年总统大选
的获胜者，有意识地迅速
采取行动，与非联盟党会
面。

然 而 ，哈 比 布 罗 赫 曼
无法确认普拉博沃何时将
会见团结建设党领导人 ，
他只表示，普拉博沃不想
浪费时间，我们必须迅速
采取行动，稍后团结国内
的 所 有 元 素 。 到 了 10 月
份，就可以直接开始大踏
步前进了。

据 悉 ，团 结 建 设 党 是
支持三号总统候选人甘贾
尔-马福组合的政党。

早 些 时 候 ，团 结 建 设
党代总主席马迪奥诺也祝
贺普拉博沃和吉布兰当选
为总统和副总统。3 月 22
日，马迪奥诺声称，我代表
团结建设党大家庭 ，祝贺
哈普拉博沃先生和吉布兰
先 生 ，他 们 根 据 2024 年 3
月 20 日 普 选 委 全 国 投 票
的结果，在总统和副总统
选举中获得了最高票数 。
我 们 祈 祷 ，2024 年 总 统 大
选结果对我国来说是最好
的。

（亮剑）

普拉博沃会见巴洛
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普拉博沃争分夺秒争取与竞选对手联手合作 纳迪恩：鲜有我国学生
就读世界顶级大学院校
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【本报讯】3 月 23 日，
航 空 观 察 员 阿 尔 文·李
（Alvin Lie）表 示 ，纳 土 纳
（Natuna）飞行空间的制空
权权从新加坡转移到我国
手中，因此减少了飞行管
理流程，这是适用于国内
和国际航班。 对于国内
航班，例如从棉兰飞往巨
港或雅加达的航班，不再
需要提交飞往新加坡的航
班计划。因此削减了行政
程序。飞机在飞行时，交
通安排是由雅加达空中交
通服务中心直接管制。无
需 由 新 加 坡 越 权 管 制
了。 除此之外，我国空军
在北干巴鲁上空飞行的战

机，也不再需要向新加坡
管制中心传达信息。

根 据 目 前 的 最 新 进
展，阿尔文向交通运输部
和 我 国 空 中 航 行 服 务 组
织机构提议，务必增加雅
加 达 空 中 交 通 服 务 中 心
基础设施的容量。

阿尔文补充道，除此
之外，还需要增加人力资
源，使联合空中交通管制
中 心 的 空 中 交 通 管 制 质
量 至 少 与 新 加 坡 管 制 旗
鼓相当，甚至更好。

3 月 22 日 ，在 其 官 方
IG 账户上，海事与投资统
筹部长卢虎写道，我国和
新加坡已完成三项协议，

其 中 一 项 是 建 议 将 飞 行
情 报 区 从 新 加 坡 转 给 我
国 。 此 前 ，新 加 坡 控 制
着 廖 群 岛 和 纳 土 纳 群 岛
上空高度为 0 至 37,000 英

尺 的 空 域 。 60 天 后 ，之
前 被 指 定 为 新 加 坡 飞 行
情报区的我国领空，已完
全 恢 复 为 我 国 飞 行 情 报
区 。 随 着 新 加 坡 飞 行 情

报 区 转 为 我 国 飞 行 情 报
区的实施，政府有关航空
服 务 的 政 策 将 使 我 国 空
域 更 加 安 全 、更 具 竞 争
力 、对 民 航 业 更 具 吸 引
力。 这样才能实现我国
空 域 的 安 全 、有 效 、符 合
国家利益、符合国际民航
服务标准的管理。

资料显示，根据交通
部 2016 年第 55 号关于国
际航空航行指令的规定，
空 域 服 务 或 飞 行 情 报 区
是提供飞行信息服务，以
及 警 报 服 务 的 具 有 一 定
范围的区域。

新加坡对我国境内飞
行 情 报 区 的 管 理 始 于

1946 年，当时国际民用航
空 组 织 表 示 我 国 无 法 监
管 空 域 A、B、C 区 的 交
通。其时，我国刚刚摆脱
殖民主义独立。 国际民
航组织评估称，作为航空
先 驱 的 我 国 在 基 础 设 施
方面尚未做好准备。 独
立初期，我国空中交通设
施和人员条件十分简陋，
飞 行 情 报 区 的 管 理 权 被
移交给新加坡。 因此自
1946 年起，我国西部地区
的 部 分 飞 行 情 报 区 划 归
新加坡飞行情报区管理，
即包括廖群岛、丹绒槟榔
群岛和纳土纳群岛。

（亮剑）

文教科研部长纳迪恩

【本报讯】文教科研部
长纳迪恩阐释为何我国学
生一向无法进入许多世界
顶级校园的几个原因。

3 月 22 日 ，援 引 歌 手
普特丽（ Putri Ariani）的官
方 YT 帐户帖子，纳迪恩指
出，原因之一是，许多人对
在国外申请大学或奖学金
感 到 害 怕 和 没 有 信 心 。
这就是为何没有进入顶尖
学校的原因。其中一个原
因是，因为许多人不敢申
请。 此外，我国的学生也
缺乏继续准备申请世界级

校 园 或 奖 学 金 的 设 施 。
因此文教科研部创建了印
度尼西亚前进奖学金，该
奖学金将帮助学生准备申
请 奖 学 金 或 就 读 国 外 院
校；我们取名为印度尼西
亚前进奖学金，这是他们
在高中时为论文写作考试
和其他考试做准备。从那
时起，海外院校的入学率
是之前的 4 倍。只需稍作
准备，我国儿女就可以进
入世界顶尖的院校。

纳迪恩补充道 ，随着
教育捐赠基金提供奖学金
援助的预算增加，我国学
生出国留学的机会现在也
在继续增加。有了这么大
的预算，现在我国学生也
可以申请本科生奖学金。
我国学生可以直接在教育
基金管理学院申请本科、
研 究 生 和 博 士 生 奖 学
金。 因为在文教科研部
和财政部的推动下，现在
国外奖学金的预算已经变
得更大了。

（亮剑）

纳土纳飞行空间重归我国管制因此削减行政流程

【本报讯】3 月 23 日，在
雅 加 达 发 布 的 一 份 声 明
中，总统候选人普拉博沃
表示，将致力于改善印尼
与美国之间的友好关系与
合作。

3 月 22 日 晚 间 ，拜 登
与普拉博沃进行五分钟的
电话谈话，拜登总统祝贺
普拉博沃在 2024 年总统选
举中获胜。

拜 登 表 示 ，印 尼 和 美
国可以扩大在多个领域的
合 作 ，从 贸 易 、投 资 、卫
生、尊重人权到清洁能源
转型。我们希望成为合作 伙伴，印尼和美国有着共 同的责任，特别是在太平

洋地区，因此希望与普拉
博沃永远保持友好关系 。
我们有共同的责任 ，特别
是在太平洋地区。 所以，
我真的、真的很想靠近你。

拜登总统还表示，对普
拉博沃在 2024 年总统选举
中获胜感到高兴，同时表示
祝贺。当选总统，我想称呼
你为当选总统先生。

普拉博沃表示，非常荣
幸能够与拜登总统直接通
电话，并对美国第 46 任总
统的健康表示钦佩。我非
常崇拜你，我长期以来一直
在关注你的活动。（亮剑）

美国拜登总统来电祝贺
普拉博沃确保提升印尼与美国双边关系

普拉博沃确保提升印尼与美国双边关系

外媒关注二号总统候选人
普拉波沃如何平衡中国与美国关系
【本报讯】外国媒体再

次关注印度尼西亚总统选
举，包括新加坡媒体亚洲新
闻频道（CNA）。在其特别
分析文章中，亚洲新闻提到
了二号总统候选人普拉波
沃。这篇文章的标题是《分
析：印尼总统候选人普拉波
沃对中国友好，但晓得雅加
达仍需华盛顿》。文章强调
了普拉波沃如果在 2024 年
大选中当选为总统，未来的
外交政策，包括中国是否仍
将占据主导地位，以及在与
美国的关系上如何定位。

CNA 报道了普拉波沃
上周在一个论坛上如何与
中国表达友好的语气。即
便如此，普拉波沃坚持认
为，如果赢得明年的总统选
举，印尼绝不会加入任何势
力集团。

2023 年 11 月 22 日，在
印尼战略与国际研究中心
（CSIS）的一次活动中，普拉
波沃表示，我钦佩，并肯定
中国领导人在消除贫困方
面取得的成功。中国领导
人取得了人类历史上非常
罕见的事情。他们在一代
人的时间里使七亿人摆脱
了贫困，这是一项真正的成
就……但是，这并不意味着
我们可以复制他们的方法，
也许他们的方式与我们的
文化不一致。所以，我们必
须做出调整。

外国媒体也援引多位
专家的评论，并对此进行了
分析。一方面，据称，普拉
波沃如果在 2024 年当选总
统，仍将与中国进行合作。

CSIS 国际关系专家丽
娜（Lina Alexandra）表示，我
认为，吸引中国投资可能仍
是普拉波沃的首要任务。
即便如此，普拉波沃不会背

弃中国的竞争对手美国。
此外，美国仍是印度尼西亚
的主要合作伙伴，特别是在
国防领域。作为一名前将
军，从军事角度来看，普拉
波沃也非常有兴趣从美国
获得更多好处，尤其在武器
供应方面。

媒体还阐述了普拉波
沃如何与佐科维保持一致
的事实。不久前佐科维拜
访美国时，印尼与美国签署
了 一 项 新 的 防 务 合 作 协
议。两国在网络、军事医
学、太空和联合演习，以及
其他领域签署新的国防合
作协议；印度尼西亚和美国
也正在将其关系提升为全
面战略伙伴关系。

有鉴于此，该媒体还写
道，普拉波沃很可能不会显
著改变印尼的外交政策。

媒体援引印大国际关
系专家阿斯拉（Asra Virgi-
anita）的话说，我相信，普拉
波沃晓得美国仍然很重要，
依旧是处于首位的。因此，
如果当选，美国不会被抛在
后面。

媒体援引同一消息人
士的话说，在普拉波沃任职
期间，与美国建立了许多防
务合作……两国于 2022 年
12 月举行了名为海上战备
和训练合作的联合海上演
习。

总统选举将于 2024 年
2月 14日举行，普拉波沃通
过推举佐科维的儿子吉布
兰为副总统候选人。

除了普拉波沃之外，总
统选举中还有另外两名总
统候选人，即与阿尼斯配对
的穆海敏，以及与甘贾尔配
对的马福，各为序号一与
三。

（亮剑）

【本报讯】全 国 人 权 委
员会对国军成员对巴布亚
平民实施酷刑表示遗憾 ，
这些国军成员施暴的视频
最近在网上热传。

3 月 23 日 ，全 国 人 权
委员会主席阿特尼克（At-
nike Nova Sigiro）在 书 面 声
明中表示，希望政府和执
法机构立即以公平和透明
的法律程序制裁这些国军
成员。此起事件发生在中
巴 布 亚 省 的 本 扎 县（Pun-
cak），因 此 又 增 加 了 巴 布
亚冲突造成的一系列暴力

受害者。对此，我们推动
政府改善巴布亚的安全策
略，以减少暴力强度，并避
免造成平民人员伤亡。在
政治运动中使用暴力是没
有道理的。我们希望各方
保持克制，防止巴布亚的
冲突事件升级。

全国人权委员会前任
专 员 贝 卡（Beka Ulung）表
示，国军成员对平民施暴
是一种侵犯人权的行为 。
我 国 通 过 1998 年 第 5 号
法令出台了禁止酷刑、残
忍和不人道待遇公约。关

于怀疑当事人是西巴布亚
省的巴独分子，我认为，那
是属于警方的职权范围 。
而即使怀疑是巴独成员 ，
也不构成实施酷刑的合法
性。执法人员有专业方式
以有力证据调查平民的状
况。另一方面，执法人员
需要根据法律法规制裁国
军成员。我认为，必须立
即公开审判，并根据适用
法律程序进行惩罚 ，以便
防患于未然，不再发生同
样的事件。

3 月 21 日 ，帐 户 @je-

fry_wnd 上传至 X 社媒的一
段视频显示，国军成员涉
嫌对疑为参与巴独的巴布
亚 平 民 实 施 酷 刑 。 视 频
中，一男子被放入装满水
的桶中，被一群疑似国军
成员的人殴打，并用刀砍
伤身体各处。

国军信息中心主任古
米拉尔少将（NugrahaGumi-
lar）表 示 ，国 军 已 对 该 视
频进行了核查，一些涉嫌
实施酷刑的国军成员正在
接受讯问和进一步调查。

（存墨）

国军成员涉嫌对巴布亚平民施酷刑遭抨击


